

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

ZAP d'Andem : le CIITTA a l'intention de produire du poulet de chair

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

AU lendemain de la signature du contrat portant aménagement de la Zone agricole à forte productivité (ZAP) d'Andem, le Centre international d'innovation et de transfert de technologies agricoles (CIITTA) a laissé entendre qu'il a l'intention d'investir dans la production de poulet de chair au Gabon. La signature du mémorandum d'entente (MOU) marquant l'arrivée du premier investisseur s'est déroulée vendredi dernier entre le directeur général de l'ANPI Gabon, Ghislain Mouandza Mboma, Cleber Guarany du groupe FGV Europe, Aldah L. Mavoungou, CEO d'International Business Lawyer et Parickh Rajesh, directeur général de Cora Mining.

Pour rappel, la mission d'hommes d'affaires britanniques venue au Gabon pour la signature d'un MOU entre le gouvernement gabonais et une douzaine de chefs d'entreprises britanniques veut s'inscrire dans une démarche pragmatique. À preuve, cet engagement écrit et signé du Centre international d'innovation et de transfert de technologies agricoles, élevage et environnemental va pour produire de la viande blanche dans la ZAP.

Comme spécificité du projet, la société britannique CIITTA affirme qu'elle œuvre au renforcement de l'agriculture durable dans les pays en développement. Son arrivée dans la ZAP d'Andem répond à une volonté de participer au développement de l'économie gabonaise dans l'agro-industrie.



Les différentes parties exhibent la signature de la convention.

PIAEPAL : point de l'exécution des chantiers d'adduction d'eau

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

LA présentation des actions concrétisées en 2022 dans le cadre du Programme intégré pour l'alimentation en eau potable et l'assainissement de Libreville (PIAEPAL) était au centre de la 5e session ordinaire du Comité de pilotage (Copil) dudit projet. Organisée vendredi dernier à Libreville, cette rencontre était présidée par le secrétaire général du ministère de l'Énergie et des Hydrocarbures, Jeannot Kalima.

Globalement, il ressort que le programme s'est bien déployé sur les différents sites. S'agissant de la construction du château d'eau de Ntoun que le Copil a visité jeudi dernier, les travaux sont exécutés à 44 %, selon le responsable de la mission de contrôle, malgré les difficultés liées à la forte pluviométrie. Ce site pourrait être livré en juillet prochain. Sur le surpresseur au PK 5, le niveau d'avancement est



Les travaux du Comité de pilotage du Paepal.

de 65 %, estime-t-on. Ces travaux prennent aussi en compte la réparation du réservoir de la Cité-de-la-Caisse. "On peut retenir que tout ce qui a été présenté à l'appréciation du Copil a été validé. Bien sûr, avec des recommandations devant favoriser l'optimisation du projet, dont la première est d'accélérer les travaux", a indiqué le coordonnateur du PIAEPAL, Gervais Nguema Mba.

En termes de recommandations, le Copil exige l'adéquation entre le personnel clé prévu dans les marchés des travaux signés et celui présent sur les chantiers ; la mise en place d'une commission pour évaluer l'efficacité des missions de contrôle, etc. Le coordonnateur a aussi déclaré que les tranchées creusées sur la voie publique par nécessité des travaux ont commencé à être refermées.

Le clin d'œil de *Lybek*

